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Главное событие этой зимы

Без науки, 
нет будущего!
В преддверии Нового 
года состоялось традиционное 
"Посвящение в аспиранты - 2019". 
Символ знаний - бронзовую сову 
получал Максим Симахин.

«Мираторг» участник 
«Голосящего ПинГВина» 
«Ну что, вдарим Новогодний 
юмоРОК?» - стало слоганом 
традиционного Музыкального 
фестиваля Плехановского КВН 
«Голосящий ПинГВин» в РЭУ 
имени Г.В. Плеханова

Интернациональное 
чаепитие 
Международный комитет 4 
декабря пригласил всех 
отпраздновать 154-летие 
университета. Пришли не только 
наши студенты, но и с других 
факультетов.
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#ПЛОДФАКСИЛАДеканат

Дорогие коллеги и студенты!
Заканчивается 2019 год. Этот год был наполнен яркими и 
знаменательными событиями: победа на фестивале "Весна в 
Тимирязевке", выпуск бакалавров и магистров, приём в 
факультетскую семью первокурсников и многое другое.

Сегодня подводя итоги уходящего года, я хочу поблагодарить 
всех студентов и сотрудников нашего факультета за активное 
участие в его становлении, развитии. Ваши идеи, инициативы, 
начинания сделали жизнь на факультете яркой, насыщенной. 
Уверен, в наступающем году поступательное движение нашего 
факультета продолжится. У нас появятся новые научные и 
образовательные проекты и укрепятся связи с работодателями.

В предновогоднюю пору настаёт время строить планы на 
будущее, загадывать желания и верить в чудеса. В 
наступающем году нас ждёт три юбилея: 155-летие нашей 
академии, 100-летие факультета и 75-летие Великой Победы.

Я желаю всем нам в новом году профессиональной и 
творческой реализации, здоровья, личного счастья, 
вдохновения!
Декан факультета, д.с.-х.н., профессор, 
Раджабов Агамагамед Курбанович
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Учебно-организационный комитет

Научно-исследовательский комитет

Жилищно-бытовой комитет

Культурно-досуговый комитет

Спортивно-массовый комитет

Международный комитет

Информационный комитет

Корпус клубов веселых и находчивых

Корпус тьюторов

Корпус кадрового резерва 
Совета обучающихся факультета

Волонтёрский корпус факультета Волонтёрского центра 
РГАУ-МСХА имени К.А. Тимирязева

Профсоюзное бюро факультета Первичной профсоюзной организации 
студентов РГАУ-МСХА имени К.А. Тимирязева

Организационная структура Совет обучающихся факультета#ПЛОДФАКСИЛА
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Совет обучающихся факультета

Конец года - время подводить итоги
День рождения академии в этом году был насыщен 
событиями.
Научно-практическая конференция преподавательского 
состава, посвящённая к 125-летию В.И. Немчинова, собрала 
более 1000 участников из разных регионов страны и 
зарубежья, от Дальнего Востока до Санкт-Петербурга, из 
стран Евросоюза и СНГ. Ее программу открыло пленарное 
заседание, которое приветствовала Вице-президент 
Российской академии наук, академик РАН Ирина 
Михайловна Донник. От имени Академии наук и 
Президиума РАН она поздравила коллектив нашего 
университета с праздничной датой и вручила 
Благодарственное письмо врио ректора РГАУ-МСХА, 
председателю Ассоциации аграрных вузов России 
«Агрообразование», Академику РАН, профессору 
Владимиру Ивановичу Трухачеву.
Сотрудниками библиотеки запущен цифровой проект 
"Главный аграрный. Страницы истории". В течение всего 
юбилейного года мы сможем проживать мгновения 
прошлого: роковые 40-ые, оттепель 50-60х годов... В 
декабре 2020 года начнётся новый виток истории. 
Завершением дня рождения стал праздничный концерт. На 
сцене выступали артисты фольклорного ансамбля "Беседы", 
лиричным хороводом и бодрой кадрилью поздравлял 
университет ансамбль народных танцев "Каблучок". Также 
в концерте участвовали лучшие номера фестиваля "Осень в 
Тимирязевке". Наш факультет представляли ансамбль 
кавказского танца "Ирмула" и студенты первого курса с 
загадочным номером "Кукловоды".
На концерте временно исполняющий обязанности ректора 
Владимир Иванович Трухачев вручил награды лучшим 
преподавателям и студентам нашего факультета: 
генеральному директору "Селекционной станции имени Н. 
Н. Тимофеева" Григорию Фёдоровичу Монахосу, 
преподавателю кафедры ботаники, селекции, генетики и 
биотехнологии садовых растений Анастасии Васильевне 
Байдиной, Лидии Бондаревой - председателю культурно-
массового комитета Совета обучающихся факультета.
Праздник 154-летия университета дал старт 
предъюбилейному году, который, по утверждению врио
ректора В.И. Трухачева, будет максимально использован 
для раскрытия потенциала и возможностей РГАУ- МСХА 
имени К.А. Тимирязева, выхода вуза на новые высоты в 
образовательном процессе и научной деятельности.

Материал подготовила: Эльвира Мурзина
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Совет обучающихся факультета

Слёт лидеров студенческих клубов Москвы
С 4 по 8 декабря состоялся Слёт лидеров студенческих клубов 
Москвы. В нем приняли участие более 20 вузов Москвы и 
области. РГАУ-МСХА имени К.А. Тимирязева представляли 
студенты факультета садоводства и ландшафтной 
архитектуры Евгений Филатов, Эльвира Мурзина, студент 
факультета зоотехнии и биологии Никита Арумугам и студент 
института мелиорации, водного хозяйства и строительства 
имени А.Н. Костякова Сергей Козлов.
За 5 дней насыщенной программы прошло более 24 часов 
лекций, тренингов и мастер классов от ведущих экспертов в 
грантовой программе, проектной деятельности.
Итоговым мероприятием слёта стала защита социальных 
проектов, разработанных участниками команд. Лучшим был 
признан проект зелёной команды. В составе этой команды 
работала Эльвира Мурзина, председатель информационного 
комитета Совета обучающихся факультета садоводства и 
ландшафтной архитектуры.
Мы разработали проект “StudFair”, направленный на поддержку 
начинающих мастеров: студентов, которые кроме учебы, 
развивают свои увлечения, хобби и хотят зарабатывать с 
помощью них. В ходе обсуждения мы вместе выстроили 
структуру проекта и план его реализации. На защите проекта 
эксперты высоко оценили наш проект и как заявил 
Федеральный эксперт грантовых программ Федерального 
агентства по делам молодежи Росмолодёжь Владимир Четий: “-
Этот проект готов к подаче на грант”. Я надеюсь, что данный 
проект будет реализовываться также и на базе нашего 
университета.
Руководитель интернационального, социально значимого 
проекта Университета "TIMSTUDY” Никита Арумугам поделился 
своими впечатлениями от данного мероприятия: Слёт лидеров 
студенческих клубов прошёл продуктивно. Спикеры делились 
полезной , актуальной и конкретной информацией, проводили 
мастер классы, интерактив среди команд. Кстати, у нас была 
опытная и крутая команда. В ней были представители разных 
специальностей и студенческих организаций. Это разнообразие 
позволило нам работать продуктивно и эффективно, 
рассматривая вопросы с разных сторон. Ребята были 
профессионалами своего дела, у многих за плечами 
собственные проекты, опыт работы в различных структурах 
студенческого самоуправления.
Мы обменялись контактами с лидерами студенческих клубов, 
познакомились друг с другом и договорились о дальнейшем 
взаимодействии.
Сергей Козлов, студент института мелиорации, водного 
хозяйства и строительства имени А.Н. Костякова, 
руководитель туристического клуба "Ветер": "Очень 
насыщенная программа, благодаря которой мы впервые 
написали и защитили свой собственный проект, получили много 
полезных контактов и знакомств".
Участники благодарят организаторов слета за представленную 
возможность участия и полученные знания Национальный 
исследовательский институт МИЭТ.

Автор: Эльвира Мурзина
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Совет обучающихся факультета

Встреча с Встреча с врио ректора 
Владимиром Ивановичем Трухачевым на 
факультете садоводства и ландшафтной 
архитектуры
Временно исполняющий обязанности ректора Владимир 
Иванович Трухачев накануне встретился с профессорско-
преподавательским составом и студентами факультета 
садоводства и ландшафтной архитектуры.
Агамагомед Курбанович Раджабов, декан факультета, 
рассказал о составе кафедр, остепенности и количестве 
докторов на наук; цифрах приёма и среднем балле.
После доклада Агамагомеда Курбановича, Владимир 
Иванович рассказал о планах развития Вуза и ответил на 
вопросы преподавателей и студентов.
Были подняты и обсуждены вопросы, обеспечения 
молодых специалистов, оснащения современным 
оборудованием лабораторий.
Председатель Совета обучающихся факультета, Евгений 
Филатов задал вопрос интересующий многих 
обучающихся, особенно активистов, о возвращении 
летнего отдыха студентов на море. Владимир Иванович, 
пообещал нам решить его.
Анна Бакрунова, председатель Международного 
комитета Совета обучающихся факультета, подняла 
вопрос о празднование Нового года студентами и 
преподавателями, остающимися в Москве на праздники.
Также в начале осени на странице Совета обучающихся 
был проведен опрос о необходимости возврата 
бесплатных завтраков. Председатель Информационного 
комитета Совета обучающихся факультета, Эльвира 
Мурзина вынесла на обсуждение данный вопрос. "Идея 
хорошая, обсудим" - ответил Владимир Иванович.
В итоге встречи врио ректора Владимир Иванович 
заключил, что доволен итогами встречи и пожелал 
нашему факультету дальнейшего развития.

Автор: Эльвира Мурзина

Тимирязевцы в лучшем аграрном вузе 
страны!
20 декабря активу главного аграрного университета 
провели экскурсию по лучшему аграрному университету 
страны - Ставропольскому ГАУ. От нашего факультета в 
делегацию вошли: Филатов Евгений - председатель 
Совета обучающихся факультета; Бондарева Лидия -
председатель Культурно-досугового комитета Совета 
обучающихся факультета; Осипова Анастасия -
председатель Жилищно-бытового комитета Совета 
обучающихся факультета; Гурякова Анастасия -
командир Штаба студенческих отрядов Тимирязевки.
Во время экскурсии тимирязевцам показали новый 
учебно-лабораторный корпус, построенный в Ставрополе 
за счет средств Резервного фонда Правительства 
Российской Федерации. Это 27 тыс кв. метров 
современных площадей, которые с нового семестра 
вовлекаются в учебный процесс. Побывали в коворкинг-
пространстве «Точка кипения» и университетской 
библиотеке на 720 посадочных мест. Осмотрели Центр 3D 
прототипирования «Вектор», лаборатории и учебные 
классы факультетов, 
физкультурно-оздоровительный 
комплекс, признанный лучшим 
среди вузовских ФОК Юга страны 
и многое другое!
Вашему вниманию предлагаем 
к просмотру скромный 
видео-ролик (считай qr-код).
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Учебно-организационный комитет

Что? Где? Когда?
Уже ставшая традиционной интеллектуальная игра “Что? Где? 
Когда?” прошла 12 декабря в стенах Центральная научной 

библиотеки имени Н.Н. Железнова.
Студенты нашего факультета в составе сборной команды “ Не 

вопрос” Павел Миронов, Варвара Бодунова, Анастасия 
Носовец и Алина Дудьева, а Анастасия Гурякова была в составе 
команды студенческого отряда проводников "Синогер».

По словам одного из организаторов игры, Николая Мохова, 
студента 3 курса, в этом году участвовало самое большое 

число команд: “16 команд. Неплохо на мой взгляд”. 
Организацией игры занималась Варвара Щукина, начальник 
отдела поддержки и развития молодежных объединений и 

культурно-досуговой деятельности Управления по 
воспитательной работе и молодежной политике.

Участники отмечают, что “...вопросы были составлены более 
профессионально”,- говорит Павел Миронов, команда 
“Не вопрос” и в общем качество проведения мероприятия 

стало лучше.
- Игра прошла в дружественной обстановке интеллектуального 

поединка! Приятно видеть знакомые команды, с некоторыми 
уже несколько игр поддерживаем соперничество за лавры 
первенства, - рассказала Анастасия Гурякова.

- Команда у нас уже играет второй год, и каждый раз игра чем-
нибудь, но запоминается. Наша команда идёт на ЧКГ обычно, 

чтобы весело и с пользой провести время. Так было и в этот 
раз. Запоминаются мне обычно "чёрные ящики", 
потому что ответы на них самые очевидные, но от этого не 

менее сложные, - поделилась с нами участница команды 
"Не вопрос" Алина Дудьева.

Лавры победителя данной игры достались команде “Веселая 
электро-психоделическая кошечка”, однако и наша команда не 
осталась неудел. По итогам всех игр они стали третьими.

Поздравляем ребят с победой и желаем дальнейших побед, 
ведь еще есть к чему стремится.

Организаторы игры, отмечают большой интерес студентов к 
интеллектуальным соревнованиям. Как следствие, становится 
выше конкуренция среди университетских команд за право 

называться лучшими.
Автор: Эльвира Мурзина

Учебно-организационный 
комитет

Председатель 
Учебно-

организационного 
комитета

Старосты курса Старосты группы
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Учебно-организационный комитет

Нас ждет крымская Мечта!
В следующем 2020-м году крымский отель MRIYA RESORT & 
SPA ждет на производственную практику наших студентов!
C анаторно-курортный комплекс «Mriya Resort & SPA» 
расположен прямо на берегу Черного моря в Ялте. Это курорт 
премиум-класса в Крыму, включающий в себя пятизвездочный 
отель, медицинский и spa-центры международного уровня, 
современный конгресс-центр. Концепцию и детали проекта 
разрабатывал культовый британский архитектор сэр Норман
Фостер, победитель Императорской и Притцкеровской премий. 
Норман Фостер является автором проектов стадиона «Уэмбли» и 
моста «Миллениум» в Лондоне, аэропорта Гонконга, 
небоскребов «Торре Каха» в Мадриде, «Сити-холл» и «Мэри Экс» 
в Лондоне, «Херст-тауэр» в Нью-Йорке.
Комплекс «Mriya Resort & SPA» открылся 14 августа 2014 года и 
уже более 5 лет радует своих гостей высоким уровнем сервиса и 
обилием услуг отдыха и развлечений. Комплекс рассчитан на 
425 номеров, в том числе 17 вилл. Территория курорта 
составляет более 30 гектаров. За последние 2 года на 
территории комплекса открылись клиника 
персонализированной медицины, семейный детский парк 
«Дримвуд», японский сад, бальнеологический комплекс. В 2020 
году планируется открытие собственного винного парка и 
сыроварни.
На встрече заведующего кафедрой ландшафтной архитектуры 
Александра Ивановича Довганюка со специалистами службы 
озеленения отеля «Mriya Resort & SPA Yalta» были намечены 
пути сотрудничества отеля и нашего университета – в 
следующем году наши студенты смогут поехать в этот 
уникальный курортный комплекс на производственную 
практику, чтобы познакомиться с философией совершенного 
гостеприимства, которую там внедряют в жизнь ежедневно!
Отель «Mriya Resort & SPA» пятый год подряд покоряет вершину 
европейской премии World Travel Awards – самой престижной 
премии, которая по праву считается «Оскаром» в сфере 
индустрии гостеприимства и туризма, являясь рекордсменом по 
количеству наград в международных премиях среди российских 
отелей.

Материал подготовила: Анна Синякина

Новости отрасли
Овощи – слава докторов и гордость поваров! А еще их 
производство – это важнейшая составляющая 
продовольственной независимости России.
В этом году отечественные аграрии бьют рекорды по сбору 
овощей закрытого и открытого грунта. Общий урожай в 
сельхозорганизациях и КФХ превысит 6,4 млн тонн, что на 5% 
больше прошлогоднего результата.
Так, будет собрано 0,8 млн тонн огурцов (+10%) и 1,4 млн тонн 
томатов (+5%). Кроме того, Россия вырастила больше лука, 
свеклы, моркови. Витаминов хватит на всю страну!

Отрасль виноградарства и виноделия имеет большие 
перспективы в нашей стране Значительный вклад в ее развитие 
вносит Республика Крым, как один из главных винодельческих 
регионов России.
В этом году на полуострове собрано более 74 тысяч тонн 
винограда, а урожайность превысила плановые показатели. 
Безусловным лидером стало старейшее предприятие 
«Массандра», в котором собрали почти треть всего урожая 
солнечной ягоды республики.
Первые сухие вина урожая этого года выпустят здесь весной 
2020 года. Остальные сорта в зависимости от выдержки – через 
2 года и более. Предприятие, сохраняя производство 
традиционных марок, созданных ещё в XIX веке, производит и 
абсолютно новые – например, «Алиготе» и «Розе» Гурзуфской 
винодельни.

По данным Минсельхоза РФ

#ПЛОДФАКСИЛА 
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Учебно-организационный комитет

Практика мечты!
Hallo! Меня зовут Артур Шугуров, студент 4 курса 
направления «ландшафтная архитектура». Я расскажу 
про командировку в Германию.
Практика проходила в одном из старейших питомников 
древесных растений Lorberg/Лорберг, расположенном в 
50 км от Берлина. Она пришлась на октябрь — один из 
самых горячих периодов реализации крупномеров. 
Компания специализируется на доращивании деревьев и 
кустарников вплоть до 8 школы.
Свою летнюю практику я проходил с коллегами из 
группы — Frau Анной Прицко и Frau Ксенией Ткачёвой в 
российском филиале, расположенном на юго-востоке МО. 
Здесь во время общения с руководством, мы узнали о 
возможности "командировки" и вцепились в неё зубами и 
секаторами.
Цели поездки: знакомство с устройством большого 
питомника (800 га), агротехникой, местной командой. За 
две недели работы мы попробовали себя в пяти 
тематических бригадах: посадки, выкопки, обрезки 
аллейно-парковых деревьев, обрезки ниваки и погрузки. 
Общие особенности заключались в строгом 
нормировании объемов, задач и времени, аккуратности и 
разделении труда.
Мы жили в ближайшем поселении. Втягиваться было 
сложнее всего — вставали в 5 утра, чтобы успеть собрать 
завтрак и обед. Работали, как местные рабочие — с 7 до 17 
с часовым перерывом. Вечером нас хватало только на 
душ и проверку соцсетей.
Работа научила меня уверенней общаться с растениями и 
разноязычными коллегами из Германии, Испании, 
Польши, Белоруссии и Украины. Английский не спасёт, 
шарады — наше всё! Мы хорошо набили руки на 
обрезках, упаковках и транспортировке деревьев и 
кустов.
Мы использовали все возможности попутешествовать: 
посетили Потсдам, парк Сан-Суси, сад Карла Фостера и, 
конечно, Берлин!
Немецкая сторона обеспечила приглашения для виз, 
билеты, проживание, униформу, спец. литературу, деньги 
на карманные расходы и всестороннюю поддержку.
Студенты, желаю: настойчивости, сил и успехов; советую: 
начинать искать места для себя заранее, показывать 
профессионализм и огонь в глазах;
предупреждаю: халявить не получится.
От лица нашей бригады благодарю руководство обоих 
филиалов (они прочитают и улыбнутся). Dankeschön!

Автор: Артур Шугуров

#ПЛОДФАКСИЛА
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Учебно-организационный комитет

Сад пионов «ПионРай»
Все началось с того, что с 7 лет я начал ухаживать за 
клумбами около подъезда своего дома, а в 2014 году, 

когда мне исполнилось 14 лет, я захотел пойти на летнюю 
подработку и попал в Самарский областной детский 

эколого-биологический центр. Занимаясь в этом Центре, я 
узнал, много нового о цветоводстве и флористике. 
Главным учреждением в естественнонаучном 

направлении является Федеральный детский эколого-
биологический центр (ФДЭБЦ). Благодаря участию и 

победам во Всероссийских конкурсах, проводимых 
ФДЭБЦ, я ещё больше увлекся этой отраслью. После 
школы, поступив в РГАУ-МСХА имени К.А. Тимирязева, я 

продолжил заниматься развитием себя в области 
флористики, цветоводства и садоводства, и в дальнейшем 

благодаря Федеральному эколого-биологическому центру 
смог реализовать свои проекты. На базе ФДЭБЦ я смог 
создать и воплотить в жизнь проект уникального и 

единственного в России Сада пионов-«ПионРай».
Проект был представлен на Всероссийском конкурсе 

молодежных проектов Росмолодежи среди физических 
лиц и стал одним из победителей среди молодежных 
инициатив, которые были поддержаны грантами 

Росмолодежи. Благодаря полученному финансированию 
появилась возможность реализовать данный проект в 

короткие сроки.
Первые работы по посадке цветов начались уже в мае. 
Некоторые сорта пионов и лилейников для пионария, 

#ПЛОДФАКСИЛА 
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которые входили в личную коллекцию, привезены из 
Самары и уже успешно культивированы на территории 
Федерального детского эколого-биологического центра.
Единственный в своем роде проект пионария не имеет 
аналогов в России. В нем будут собраны самые 
качественные и редкие сорта пионов не только со всей 
страны, но и со всего мира. В пионарии будет 
представлено более 100 сортов пионов и около 500 
экземпляров редких растений. Огромное разнообразие: 
форм, палитр расцветок, структуры бутонов и периода 
цветения. Также будут проводиться работы по адаптации 
новых, плохо изученных сортов, которые будут завезены 
на территории России впервые.
Проект планируется завершить к июню 2020 года. И 
после открытия сад будет доступен к посещению для всех 
желающих. На его территории планируется проведение 
уроков, лекций, мастер-классов для детей с 
ограниченными возможностями, школьников и 
студентов. По селекции размножению, сортоизучению и 
выведению пионов, будут разработаны методические 
программы и рекомендации для успешного создания 
пионариев в нашей стране.
После реализации проекта планируется размножение и 
выведение новых сортов пионов на базе Сада пионов-
"ПионРай" и распространение сортов по всем регионам 
России, благодаря сотрудничеству с региональными 
ресурсными центрами естественнонаучной 
направленности.

Автор: Александр Хайдуков



Научно-исследовательский комитет

Без науки, нет будущего!
В преддверии Нового года состоялось традиционное 
"Посвящение в аспиранты - 2019". В этот вечер приветствовали 
аспирантов-первокурсников и чествовали выпускников.
Приветствуя молодую научную смену, врио ректора РГАУ-МСХА 
имени К.А. Тимирязева отметил, что сегодня молодежь 
наследует историю науки, которая творилась в стенах 
Тимрязевской академии, и своим личным трудом и личными 
научными достижениями обязана 
продвигать её вперёд.
В 2019 году Тимирязевка выпустила 65 аспирантов, треть из них 
уже защитила диссертации, часть защит должна состояться в 
начале 2020 года. Руководитель Тимирязевки обратился к 
аспирантам и их научным руководителям с призывом вывести 
показатель защит в аспирантуре на уровень 55%. А вслед за 
кандидатскими диссертациями, спустя пятилетний отрезок 
научной деятельности, выходить на защиту докторских 
диссертаций.
Ректор отметил, что для молодых ученых в нашем университете 
созданы все необходимые условия, и в ближайшем будущем 
возможности будут ещё более расширены, появятся новые 
лаборатории и оборудование, укрепятся связи с базами практик 
– ведущими отечественными и международными компаниями 
сельскохозяйственного профиля.
С приветственным словом к аспирантам обратился настоятель 
домового храма Священномученика Иоанна Артоболевского, 
отец Владимир (Алексеев), сам когда-то аспирант Ветеринарной 
академии, защитивший кандидатскую диссертацию. Он 
рассказал о духовной жизни территории Петровско-
Разумовской усадьбы и пожелал, чтобы духовные начала 
помогали ребятам на избранном ими пути.

Научно-исследовательский 
комитет

Председатель 
Научно-

исследовательского 
комитета

Научорг группы и 
председатели 

научных обществ
Члены комитета

По-особому пронзительно звучала на торжественном 
мероприятии тема памятной даты 75-летия Великой Победы. 
Свои стихи о войне прочел аспирант 4-го года обучения 
кафедры почвоведения, геологии и ландшафтоведения Данила 
Рогожин. На экране пролистали хронику военной истории 
Тимирязевки. А заместитель директора музея истории МСХА 
Станислав Геннадьевич Величко рассказал быль о том, как 
рукописи не горят и не умирают, несмотря на гибель автора. 
Дело в том, что музей буквально три месяца назад самым 
неожиданным образом обрел второй том диссертационного 
исследования павшего на войне аспиранта Тимирязевки
Василия Кузьмича Орлова. Теперь работа, 
защиту которой в июне 1941 года прервала война, будет 
опубликована. Военной тематике будет посвящено много 
мероприятий в наступающем 2020 году – в Год памяти и славы, 
об этом присутствующим напомнил председатель Совета 
ветеранов Юрий Исуфович Агирбов
Лучшим аспирант-выпускник года по направлению 
подготовки "Сельскохозяйственные науки" стала Ольга Зубко, 
аспирант кафедры ботаники, селекции, генетики и 
семеноводства садовых растений (научный руководитель 
д.с.-х.н. Монахос С. Г.).
В этом году от лица всех аспирантов первокурсников бронзовую 
сову, символ знаний, получал Максим Симахин, аспирант 
кафедры декоративного садоводства и газоноведенья.
Совет обучающихся поздравляет всех защитившихся 
аспирантов с присвоением учёного звания кандидата наук и 
желает дальнейших научных свершений. А всем аспирантам 
первого года новых открытий, реализации намеченных планов.

Материал подготовила: Эльвира Мурзина
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Международный комитет

Интернациональное чаепитие 
В нашей академии живут не только разные народы 
России, но приезжают учится студенты со всех 
уголков мира.
Международный комитет 4 декабря пригласил всех 
отпраздновать 154-летие университета. Пришли не только 
наши студенты, но и с других факультетов.
Ребята приносили различные сладости и угощения 
традиционные в их странах.
Насим из Сирии принесла вегетарианские национальные 
сладости, а Настя Василевская из Латвии принесла 
морковный немецкий пирог. Почему немецкий? Дело в 
том, что она много лет жила и училась в Германии.
Все общались, рассказывали о своих странах, о жизни в 
университете, показывали какие культуры у них растут в 
странах. Аурель, представитель всех иностранных 
студентов Тимирязевки, рассказывал о своей родине -
Бенин, он живёт в России около 10 лет.
Он учится на факультете агрономии и биотехнологии на 
кафедре растениеводства и луговые растений.
Ему очень нравится русская кухня и русская зима, к 
которой он привык!
Кумса с нашего факультета приехал из Эфиопии. Ему 
тоже очень нравится наша русская кухня и страна. Его 
любимое в Москве - это ВДНХ.
Насим с 1 курс магистратуры оказалась очень милой и 
застенчивой девочкой. Она учится на кафедре ботаники, 
селекции и семеноводства садовых растений. Она пришла 
со своей преподавательницей русского языка, которая 
поддерживала её.
Оказывается, у преподавателя очень тёплые и дружеские 
отношения с нашими иностранными студентами.
Насим вегетарианка, из русской кухни ей очень нравится 
борщ. Когда мы спросили у неё про погоду, она сказала, 
что у неё дома похожий климат.
Очень много ребят пришло из Бенина. Славик учится на 
технологическом факультете. Он рассказывал за всех 
своих друзей, что им немного прохладно, но они уже 
привыкают. Некоторые из них хотят остаться учиться в 
России после бакалавриата, некоторые хотят уехать на 
родину. Но в основном, всем очень нравится Россия! Но 
всем без исключения нравится наш университет!
В конце вечера все обнимались и ребята договорились, 
что обязательно ещё соберутся. Обменялись со всеми 
контактами, сделали много фотографий и не хотели 
совсем расходиться.

Автор Анна Бакрунова

#ПЛОДФАКСИЛА 

https://vk.com/sc.rsau.gandla_official | 13



Культурно-досуговый комитет

Культурно-досуговый 
комитет

Председатель 
Культурно-
досугового 
комитета

Культорги группы и 
постановщики Члены комитета

Дебют первокурсников
31 октября в концертном зале Тимирязевской академии 
состоялся выступление факультета Садоводства и 
Ландшафтной архитектуры. «Золотая осень в 
Тимирязевке» для ребят началась с активной подготовки 
к этому мероприятию. Каждый день проходили 
насыщенные репетиции, на которых студенты 
выкладывались по полной. Наш культорг, Лида 
Бондарева, и её команда постановщиков выполнили 
непростую задачу – взяли за основу детский мультик 
«Даша-путешественница» и превратили его в 
запоминающееся выступление, которое понравилось всем!
Все участники были в предвкушении, не могли дождаться 
- когда же они покажут всё то, что так долго и усердно 
готовили? Хотелось выложиться на «все сто» и достойно 
представить свой факультет - и это им удалось. Для 
многих это был первый выход на сцену, и, разумеется, 
участники сильно переживали перед таким важным 
событием, даже бывалые активисты волновались перед 
очередным выходом на сцену, но уже во время самого 
выступления публика оказала огромную поддержку, и это 
помогло настроиться на нужный лад и просто от души 
делать своё дело.
Выступление нашего факультета на фестивале “Золотая 
Осень в Тимирязевке 2019” было безумно ярким и 
незабываемым. Оно было высоко оценено жюри - номера 
прошли на Гала-концерт, который состоялся 7 ноября. 
Каждый участник концерта хотел выступить на этом 
мероприятии, и был очень рад, когда узнал, что будет 
участвовать. После каждого фестиваля выбирают лучшие 
творческие номера со всех концертов. Мы были в восторге, 
что наши композиции среди них. Это не только шанс ещё 
раз продемонстрировать своё мастерство, но и 
возможность познакомится с активистами других 
факультетов. Фестиваль объединяет разных людей в 
дружную семью актива!

#ПЛОДФАКСИЛА

Гала-концерт был впечатляющий. Множество 
уникальных номеров со всего университета были 
представлены - это было невероятное зрелище! Весь зал 
был заполнен, не было ни одного свободного места. 
Зрителей радовали уже полюбившиеся танцевальные и 
вокальные коллективы. Каждый год данное мероприятие 
становится настоящим праздником не только для 
зрителей, но и для всех талантов университета.
И на этом наши приключения не закончились, 
следующий этап – поездка в Калугу, которая уже стала 
доброй традицией между филиалами нашего 
университета. Несколько часов в дороге невероятно 
утомили нас, но при этом зарядили на отличное 
выступление. Студенты и работники Калужского 
филиала тепло встретили нас. Мы были рады побывать у 
них в гостях. Большинство участвовало в таком 
мероприятии впервые и уехали с приятными и теплыми 
воспоминаниями.
Каждый из этих концертов прошел на высшем уровне! 
Университет может гордиться своими студентами и 
сотрудниками. Все выступления были по-своему 
удивительным и прекрасным. Коллективы показали свои 
лучшие номера, раскрылись по максимуму. Будет ещё 
много различным фестивалей, но самый первый 
останется навсегда в нашей памяти!
Благодарим всех, кто был задействован в концертах: 
спасибо культоргу факультета садоводства и 
ландшафтной архитектуры, Лидии Бондаревой, и 
постановщикам за их бесценный труд и вклад в нашу 
студенческую жизнь. Спасибо, что доверились нам! 
Благодаря вашим усилиям концерты удались!

Автор: Софья Дементьева
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Юбилей любимой «Ирмулы»
Студенческая жизнь — это один из самых ярких и 
интересных периодов нашей жизни: и, конечно же, 
обретаешь друзей, которые останутся с тобой на всю 
жизнь.
Наш университет – это не только храм науки, но и место, 
где молодые, талантливые и активные студенты могут в 
полной мере раскрыть свои способности. Множество 
различных кружков, секций и коллективов позволяют 
ребятам с пользой проводить свободное время. И один 
из них — это ансамбль кавказского танца «Ирмула», 
отпраздновавший 21 ноября на главной сцене нашего 
университета свой пятилетний юбилей.
Зрители оказались в сказке о гордом и величественном 
Кавказе – по истине захватывающее зрелище. Неделями 
проходили насыщенные репетиции, все выкладывались 
по полной, чтобы достойно представить свой ансамбль.
«Несколько месяцев плодотворной работы, репетиций и 
вуаля - шикарный концерт готов! Это событие превзошло 
все мои ожидания. Были смешанные чувства - счастье, 
усталость и безумное волнение» - поделилась с нами 
студентка 4 курса Екатерина Жукова, участница 
ансамбля, присоединившаяся к нему в 2016 году.
«Для меня это было очень важное и волнующее событие. 
Мы долго и усердно готовились к концерту. Конечно, 
были небольшие недочеты, но в целом все прошло 
неплохо. У меня осталось море положительных эмоций 
от выступления» - рассказала студентка 4 курса Наталия 
Кузина, участница ансамбля с 2016 года. Также о своих 
впечатлениях рассказала Елена Розбитова, студентка 1 
курса, которая стала частью ансамбля «Ирмула» только

этом году:
«Незабываемые впечатления, потому что это было моё 
первое выступление в составе коллектива. Праздничная 
атмосфера. Напряжение и волнение в гримерке. 
Вспышки прожекторов. Сердце стучит где-то в пятках. 
Музыка. Сцена. Улыбки зрителей. Аплодисменты. И 
спокойствие.
А потом бежишь как сумасшедшая за сцену помогать 
девочкам переодеваться к следующему номеру, секунды 
до выхода, и я уже лечу с платком для Горского и 
невидимками для Кати, успели в последнии секунды. В 
общем, очень понравилось!»
Концерт получился невероятно ярким и зажигательным! 
Девушки с помощью танца смогли отразить всю душу и 
самобытность кавказского народа, красоту человеческой 
души и благородство, на которое способны далеко не все 
люди. Танец – это целая история, рассказанная с 
помощью музыки и пластики, каждый из которых в тот 
вечер смог покорить сердца зрителей.
Ансамбль кавказского танца «Ирмула» был создан 
студенткой нашего факультета – Надеждой Маджаровой
в далеком 2014 году. Начиная с выступлений на 
традиционных фестивалях «Золотая осень в 
Тимирязевке» и «Весна в Тимирязевке», коллектив за 
пять лет добился немалых побед не только на вузовских 
мероприятиях, но и на международном уровне. «За 5 лет 
мы участвовали во всех фестивалях и в большинстве 
других мероприятий академии. И не только участвовали, 
но и занимали призовые места на московских, 
российских и даже на международных фестивалях и 
конкурсах. Постоянные гости фестиваля студенческого

https://vk.com/sc.rsau.gandla_official | 13



Культурно-досуговый комитет#ПЛОДФАКСИЛА

творчества “ФЕСТОС”, принимали участие в фестивале 
вузов Министерства Сельского хозяйства РФ и в 
московской студенческой весне, ездили на конкурсы в 
Минск и Барнаул, становились лауреатами фестивалей 
«Юные таланты», «Звездный олимп», международной 
олимпиады состязательных видов искусств» - рассказала 
нам Надежда. Также мы попросили Надежду вспомнить 
как все начиналось:
— Какой был ваш первый танец на сцене академии?
«Первый танец был ещё до официального создания 
ансамбля на моей первом фестивале «Осень в 
Тимирязевке» в 2012 году. Это был Горский танец. Нас 
было всего 4 человека, не то что сейчас.
Идея создать полноценный ансамбль родилась в 2014 
году- мы и сделали. Руководство дома культуры 
поддержало нас и приютило. Ансамбль полноценно 
начал существовать осенью 2014. Первым, уже под 
именем ансамбля, был (сейчас это странно для нас) 
лирический танец, и назвали мы его "Строгие вершины 
Ошхамахо” на осени 2014»
— Сколько сейчас человек в ансамбле?
«Сейчас в коллективе порядка 15 человек. Но количество 
участников часто меняется, так как кто-то заканчивает и 
уходит, кто-то приходит. В сентябре к нам пришло 2 
первокурсника, сейчас после концерта присоединились 
еще несколько (уже 5 + ждем еще)»
— Какой танец из репертуара ваш самый любимый?
«Очень сложно выбрать любимый. Но если всё же 
выбирать, то своим любимым я бы выбрала Аджарский 
и, наверное, даргинский танец Рашидат.
В репертуаре «Ирмулы» много невероятно красивых и 
запоминающихся композиций, поражающих своей 
нежностью и грацией, но большенство из девушек 
выделяют Горский танец.
— Как пришла идея названия коллектива?
«Ох... Это долгая и смешная история.
Когда я обратилась к Ольге Геннадьевне по поводу 
создания ансамбля, она сказала, что название нужно 
придумать прямо сейчас. В общем я, наверное, полчаса с 
ней ничего не могла придумать. В итоге вспомнила это 
слово –Ирмула! Моя первая преподавательница 
называла так одну из позиций рук в грузинском танце. 
Эта позиция изображена у женского силуэта на нашей 
эмблеме.
Забавно то, что я больше нигде не встречала этот 
термин. Возможно, она сама это придумала.
В любом случае, по-моему, звучит красиво и загадочно... 
и рождаетзабавные версии у новых участников»
Мы решили выяснить, знают ли сами девушки смысл 
названия коллектива:
«Название ансамбля означает движение в танце, где 
руки подняты вверх. Оно изображено на логотипе 
ансамбля. Надя называет это движение «Орёль»» -
студентка 4 курса Наталия Кузина и участница ансамбля 
с 2016 года.

Так же мы задали ещё несколько вопросов участникам 
коллектива, которые уже давно принимают участие в 
выступлениях ансамбля и тем, кто пришёл только в этом 
году:
— Каким было ваше первое выступление в составе 
ансамбля?
«Первый раз я выступала на 1 курсе на концерте «Осень в 
Тимирязевке». Нас было тогда всего 4 девочки, но это не 
помешало нам зажечь. Эмоции были невероятные, 
атмосфера была очень уютная и добрая» - Наталия.
«Мне было безумно страшно выходить на новую сцену и 
танцевать, на тот момент, совершенно новый стиль 
танца. Но я очень была рада и довольна собой» -
Екатерина.
— Что для вас «Ирмула»?
«Ирмула - это уникальная возможность показать себя, 
это опыт, это саморазвитие, а самое главное, это 
дружный коллектив, который стал мне как семья» -
Наталия.
«Для меня Ирмула- это пластика, скорость, красивые 
костюмы и загадочный образ, который появляется на 
сцене. Каждое выступление - это кайф!» - Екатерина.
«Для меня Ирмула - это то место, где я раскрываюсь, это 
коллектив способный понять все мои странности» –
Елена.
Танцы для народов Кавказа имеют огромное 
философское значение. Здесь каждый поворот руки, 
каждый взмах кисти имеет значение. А какой позитив и 
подъём души испытываешь, любуясь на статных 
джигитов и величественных горянок! Что ни говори, а 
кавказские танцы — культ для жителей этих мест и всех 
тех, кто имеет к ним хоть какое-то отношение. Сколько 
огня и энергетики выплёскивается в них! Зажигательные 
ритмы, яркий колорит и превосходная музыка никого не 
оставляют равнодушным!
Ансамбль «Ирмула» приглашает девушек и юношей 
Тимирязевки приобщиться к кавказским народным 
танцам!

Автор: Софья Дементьева

16 | Декабрь, 2019



#ПЛОДФАКСИЛА Культурно-досуговый комитет

Новый Год уже совсем близко и сейчас 
самое время готовить украшения.
6 декабря студентка первого курса факультета 
садоводства и ландшафтной архитектуры, Елизавета 
Стрекалина, провела мастер класс по плетению 
новогодних венков. О том, как это происходило, и какие 
эмоции вызвал у участников мастер класс, мы 
поговорили с Елизаветой.
Елизавета, расскажи, как тебе пришла идея провести 
этот мастер класс?
—Сначала я помогала украшать ребятам наш 3 этаж и 
предложила сделать что-то, что будет включать себя 
живые растения и наши навыки флористики. Мы же 
будущие декоративные садоводы и ландшафтные 
архитекторы, почему бы не сделать какую-нибудь 
композицию своими руками? Многие ребята с первого 
курса сказали, что никогда не пробовали, и не 
представляют, как это будет выглядеть. 
Дома для своей практики у меня были куплены 
растения, я собиралась проводить мастер-класс для 
своих знакомых, которых интересует тема флористики 
для дальнейшего развития и сотрудничества, чтобы 
поставить это на поток. Но в последний момент нам 
отказала студия по техническим причинам. Растения 
были куплены за свой счёт, конечно, я бы нашла им 
применение, но тут просто произошло какое-то чудо, 
совпали два события. Отказ студии и моя идея помочь в 
украшении деканата. И я решила попробовать провести 
мастер-класс для студентов. Это же отличная арт-
терапия после трудной учебной недели, шанс 
пообщаться, весело провести время, найти новых 
друзей.
Кто же решил посетить твой мастер класс? Какие у них и 
у тебя были впечатления?
—Пришли 10 человек. Мои одногруппники, работники бот 
сада (отдельное спасибо им за рабочее место и 
фотографии процесса), а также ребята с ландшафтной 
архитектуры. 
Многие никогда не пробовали делать венки, но этот 
процесс самом деле намного легче, чем кажется, и все 
прекрасно справились. 
Результат всем очень понравился, каждым человеком 
было сделано по 2-3 венка, некоторые даже забирали по 
одной работе с собой на память. Всем очень 
понравилось. Я тоже была очень рада, потому что у 
каждого человека получается своя индивидуальная 
работа, которая отражает в себе видение зимних 
праздников и зимней тематики в целом, мне приятно 
наблюдать за тем, как человек выражает свои эмоции и 
видение темы в работе.
У вас получились очень красивые венки. Как вы 
выбирали растения?
—Мы использовали растения, которые создавали 
картину зимних пейзажей. Белая статица и гипсофила —
имитация снега. 

Молодила, которые мы окрашивали и посыпали 
блестками — растения, которых первые заморозки 
застали врасплох и покрыли тонкой корочкой льда. 
Традиционные хвойные ветви, красный гиперикум —
классика новогодних букетов. Новогодний декор, ленты, 
сухоцветы, все, что ассоциируется у нас с новогодними 
праздниками. Различные сухие ветви, девичий виноград, 
ива, береза — основа для венков. Так же я очень 
благодарна ребятам, которые приносили свой декор и 
материалы, благодаря этому все работы получились ещё 
более разнообразными и непохожими друг на друга.
Будешь ли ты еще проводить подобные мероприятия?
—Я буду очень рада, если появится возможность 
организовать что-то подобное. Многие материалы для 
работы можно собрать на территории академии, что-то 
лежит у нас дома и уже давно не используется. Да, в 
дальнейшем потребуются какие-то вложения на цветы и 
декор, но я надеюсь, что этот момент решится.

Автор: Анна Синякина
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Конкурс красоты, таланта и эрудиции 
«Мисс и мистер Тимирязевки»
Девять обворожительных красавиц и не меньше 
мужественных конеурсантов сразадись за титулы Мисс 
Тимирязевка и Мистер Тимирязевки. Недели подготовки, 
перенос конкурса и наконец - 23 декабря, все тот же 29 
корпус.
Екатерина Соляникова и Делис Зинсу представляли 
факультет садоводства и ландшафтной архитектуры. 
Оба наших конкурсанта выступали под номером один, 
тяжело быть первыми, но нашим студентам это не 
страшно.
Екатерина стала "Мисс энергия", ведь не оценить 
бешенную энергетику номера жюри не могло. Но чтобы 
блеснуть на сцене пару минут, Катя и её команда 
танцоров трудились каждый день больше месяца. "Поиск 
реквизита, платья для финального выхода, 
продумывание идей, я бы не справилась сама", -
признается Катя. "Ребята, спасибо вам!"
Делис, пожалуй, самый яркий участник за всю историю 
конкурса.
- Я удивился, когда мне предложили участвовать, 
вначале даже был против, но потом, когда заметил 
насколько моя команда была готова меня поддерживать, 
я согласился и благодарен им за то что они выбрали 
именно меня. Для меня, это был новый и интересный

опыт. Я привык к выступлениям на сцене, но не как 
участник конкурса красоты. Самое позитивное что 
запомнилось, это то как нас поддерживал зал.
Познакомился с новыми людьми, и несмотря на то что 
кто-то выиграл, кто-то нет, были всё равно крутые.
Сила - это не физическое преимущество, это состояние 
души! Катя и Делис мы гордимся, что в этом году вы 
защищали честь факультета и желаем в будущем ещё 
больше побед и успехов!

Автор: Эльвира Мурзина
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Профсоюзное бюро

Вступай в Профсоюз!
Членом профсоюза может быть каждый учащийся в 
Тимирязевской академии, признающий Устав 
профессионального союза и уплачивающий членские взносы.
Для того чтобы получить профсоюзный билет, вам 
необходимо:
1) Написать заявление на вступление в Профсоюз.
2) Приложить 1 фотографию.
3) Передать заявление и фото профоргу своего факультета.
Студенты, обучающиеся в нашем университете на очном 
отделении на бюджетной основе, могут рассчитывать на 
материальную поддержку.

Профсоюзное бюро факультета Председатель бюро Профорги группы

Профсоюз становится больше!
Профсоюзное бюро факультета садоводства и 
ландшафтной архитектуры с каждым годом расширяется, 
увеличивается численность членов профсоюза, а также 
растет их активность.
С сентября 2019 года обязанности председателя 
профсоюзного бюро исполняет Дмитрий Добрынин, он 
сменил на посту Ульяну Митяеву.
За период с сентября по декабрь я со своей командой 
принял около 356 заявлений на материальную помощь, 
выдали около 200 дотаций. Оформление профсоюзных 
билетов для первокурсников является важным 
мероприятием. Более половины студентов вступили в 
профсоюзную организацию в этом году.
Также мне хотелось бы поблагодарить всех профоргов 
групп за хорошую работу. На итоговом собрании 
председатель первичной профсоюзной организации 
Алексей Братков отметил, что на факультете садоводства 
и ландшафтной архитектуры минимальный возврат 
заявлений.
У профсоюзного комитета есть над чем работать. В 
перспективе – новые проекты по мотивации вступления в 
профсоюз, по организации культурно-массовой работы, по 
развитию информационной политики и социального 
партнерства на всех уровнях.

Подготовила Эльвира Мурзина



#ПЛОДФАКСИЛА Корпус клубов веселых и находчивых

Корпус 
клубов весёлых и находчивых 

Руководитель 
Корпуса 

клубов весёлых и 
находчивых 

Капитаны команд Игроки команд

«Мираторг» участник «Голосящего 
ПинГВина»
«Ну что, вдарим Новогодний юмоРОК?» - стало слоганом 
традиционного Музыкального фестиваля Плехановского 
КВН «Голосящий ПинГВин», проходящего в стенах 
Российского экономического университета имени 
Г.В. Плеханова. Плехановская Лига КВН является одной 
из самых посещаемых лиг Москвы. Ежегодно в играх 
принимают участие более 30 коллективов.
Честь нашей академии в этом году представляла 
команда «Парк имени Тимирязева», в составе которой 
были студенты факультета садоводства и ландшафтной 
архитектуры – Владислав Розанов и Ксения Скворцова.
Ребята поборолись за пингвинов – необычные награды, 
которые ежегодно разыгрывают организаторы 
Голосящего ПинГВина. Всего было представлено 7 
разновидностей – Большой Королевский ПинГВин, 
Большой Веселый ПинГВин, Большой Находчивый 
ПинГВин, Малый королевский ПинГВин, Малый Веселый 
ПинГВин, Малый Находчивый ПинГВин и Магистерский 
ПинГВинчик.
Желаем нашим командам в следующем году взять как 
можно больше наград!
Мы узнали у ребят их мнение насчет 
фестиваля. Владислав Розанов, студент 222 группы:
«Это была моя вторая игра в КВН – и первая вне ВУЗа. 
Ощущение незабываемое – чувствую себя нереально 
круто, ведь мы были довольно молодыми среди

основных участников. Уровень фестиваля очень высокий, 
организация на высоте. Осознавать, что стоишь на одной 
сцене с ребятами из Высшей, Премьер и Первой Лиги –
это космос! К сожалению, мы ничего не заняли, но это 
был хороший опыт. Я считаю, что участие в данном 
мероприятии способствует росту сборной нашего ВУЗа. 
Безусловно, мы допускали ошибки, но теперь вряд ли 
повторим их еще раз. Теперь, после выступления, меня 
ждет рефлексия и обдумывание планов на 2020. С 
Наступающим!»
В преддверии праздников инфоркомитет факультета 
Садоводства и ландшафтной архитектуры хочет 
пожелать команде «Парк имени Тимирязева» удачи и 
новых творческих сил. Спасибо Владиславу Розанову и 
Ксении Скворцовой, наш факультет гордится вами. Мы 
надеемся, что ваши шутки выйдут на новый уровень, 
ваша харизма покорит сердца всех судей, а на полке с 
наградами не останется места. Вы выступили более чем 
достойно, продолжайте дальше с гордостью защищать 
честь нашего родного ВУЗа. Очень надеемся, что в Новом 
Году еще больше команд будут участвовать в различных 
КВН фестивалях и побеждать.

Автор: Виолета Капустина
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Кубок Тимирязевской лиги КВН наш!
5-ого декабря в 29 корпусе состоялся фестиваль 
Тимирязевской лиги КВН.
В игру вступили девять команд, факультет садоводства и 
ландшафтной архитектуры представляли сразу две 
команды: дорогие наши "старики" - "Мираторг" и 
молодая, но очень перспективная команда "Новый 
Арбат".
Опыт взял свое и команда "Мираторг" заняла первое 
место и получила кубок Тимирязевской лиги КВН. 
"Новый Арбат" также не остался в стороне и Фёдор 
Пильник взял номинацию "Лучший актёр".
Нашим "старичкам" мы желаем продолжать и дальше 
радовать нас, а команде "Новый Арбат" активнее 
наступать на пятки опытным соперникам!
Кстати, результаты игры:
1 место - "Мираторг", Сборная факультета садоводства и 
ландшафтной архитектуры;
2 место - "No Name", Сборная института механики и 
энергетики имени В.П. Горячкина
3 место - "Дрём Тим", Сборная института мелиорации, 
водного хозяйства и строительства имени А.Н. Костякова
Лучший дебют - "Осторожно! Накрашена!", Команда 
факультетов (гуманитарно-педагогический, 
технологический и почвоведения, агрохимии и 
экологии)
Лучший актёр - Фёдор Пильник из "Новый Арбат", 
Сборная факультета садоводства и ландшафтной 
архитектуры
Лучшая шутка - "На выход", Сборная факультета 
агрономии и биотехнологии
От лица команд, мы благодарим ребят, пришедшим 
болеть за наш факультет. "Мираторг" получили награду 
за самую лучшую команду поддержки. 
Ведь #ВместемыСиЛА!

Подготовила: Эльвира Мурзина
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#ПЛОДФАКСИЛА Волонтерский корпус

Дальний Восток зовёт нас!
«Икра, алмазы, Байкал, самая северная пустыня, 
мамонты, океан... Все это - Дальний Восток. 
Таинственный, далекий, но на самом деле он ближе, чем 
кажется.
С 12 по 14 декабря в Москве проходил "Дни Дальнего 
Востока". Цель фестиваля - популяризация региона и 
привлечение молодежи на Дальний Восток.
Фестиваль был очень разноплановый и интересный. Для 
учащихся старших классов организовали 
профориентационное тестирование и олимпиаду "Ближе 
к Дальнему". Любой посетитель мог выиграть поездку в 
один из уголков Дальнего востока на двоих.
Мероприятие было организованно с широким размахом и 
поэтому потребовалась помощь волонтеров. Студентка 
факультета Садоводства и ландшафтной архитектуры, 
Эльвира Мурзина, координировала работу волонтерского 
корпуса данного мероприятия.
- Я думаю, очень символично, что стала волонтером и 
координатором именно этого фестиваля, ведь я родом из 
Забайкальского края. В моей команде примерно треть -
это мои "земляки" и Бурятии, Амурской области. За три 
дня работы на площадке, я каждый день открывала для 
себя что-то новое, хотя казалось бы прошла всю 
выставку не один раз.

Автор: Эльвира Мурзина
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-«Дальний Восток с его географией, природными ресурсами, 
прямым вы8одом на самые перспективные мировые рынки –
Это поистине неисчерпаемые возможности для приложения 

предпринимательской инициативы»
В.В. Путин



Абитуриенту 2020

Плодоводство, виноградарство и виноделие 
Селекция, генетика и биотехнология садовых культур 
Овощеводство открытого и защищенного грунта, производство 
и переработка лекарственного и эфиромасличного сырья 
Декоративное садоводство, газоноведение и флористика
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35.03.05 Садоводство / очная форма обучения /

БАКАЛАВРИАТ

Ландшафтное строительство 
Ландшафтное проектирование

35.03.10 Ландшафтная архитектура / очная форма обучения /

Декоративное садоводство и фитодизайн
Технологии производства продукции 
плодоводства и виноградарства 
Технологии производства продукции 
овощных и лекарственных растений 
Технологии ускоренной селекции растений

35.04.05 Садоводство / очная форма обучения /

МАГИСТРАТУРА

Садово-парковое и ландшафтное строительство

35.04.09 Ландшафтная архитектура / очная форма обучения /

105 / 15

Декоративное садоводство, газоноведение и флористика

35.03.05 Садоводство / заочная форма обучения /

Количество
бюджетных / платных 

мест

15 / 15

55 / 20

Ландшафтное проектирование

35.03.10 Ландшафтная архитектура / очно-заочная форма обучения /

0 / 30

Ландшафтное проектирование

35.03.10 Ландшафтная архитектура / заочная форма обучения /

13 / 47

55 / 5

27 / 3

Садово-парковое и ландшафтное строительство

35.04.09 Ландшафтная архитектура / заочная форма обучения /

10 / 15

Подробности на сайте –
https://www.timacad.ru/incoming/postupaiushchim-v-aspiranturu

Аспирантура



#ПЛОДФАКСИЛА Совет обучающихся поздравляет

Алёхина Ксения Геннадиевна - председатель 204 группы 
Спортивно-массового комитета 
Белова Мария Сергеевна – председатель 105 группы 
Учебно-организационного комитета
Бинкевич Евгения Дмитриевна - председатель 407 группы 
Профсоюзного бюро 
Бледных Любовь Владимировна - председатель 205 группы 
Профсоюзного бюро
Дмитриева Елизавета Алексеевна - председатель 401 группы 
Спортивно-массового комитета 
Дмитриева Елизавета Алексеевна - председатель 401 группы 
Спортивно-массового комитета
Зоненко Анна Геннадьевна - председатель 205 группы 
Учебно-организационного комитета
Иванова Евгения Валентиновна - председатель 204 группы 
Культурно-досугового комитета
Капустина Виолета Дмитриевна - корректор Информационного 
комитета Совета обучающихся факультета
Лупарев Андрей Русланович - председатель 104 группы 
Научно-исследовательского комитета 
Любченко Екатерина Сергеевна - председатель 104 группы 
Культурно-досугового комитета
Мазаева Александра Алексеевна - председатель 303 группы 
Научно-исследовательского комитета
Маслов Антон Олегович - председатель 105 группы Спортивно-
массового комитета
Мохов Николай Владимирович - председатель 303 группы 
Спортивно-массового комитета
Обертас Дарья Сергеевна - председатель 105 группы Научно-
исследовательского комитета 
Скворцова Ксения Михайловна – руководитель Корпуса клубов 
веселых и находчивых Совета обучающихся факультета
Соляникова Екатерина Викторовна - председатель 305 группы 
Культурно-досугового комитета
Хамидулллина Рената Муслимовна - председатель 101 группы 
Научно-исследовательского комитета 
Чернышёва Дарья Дмитриевна - председатель 206 группы 
Спортивно-массового комитета 

Совет обучающихся поздравляет вас с прошедшим днем 
рождения и желает вам всегда следовать за своей мечтой с 
верой и любовью проживать каждый миг! Пусть жизнь несет 
массу положительных эмоций, а рядом будут только самые 
дорогие и близкие сердцу люди!
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19 января – День открытых дверей Университета, 
Большой актовый зал университета, 
29 учебный корпус, начало в 10:00

25 января – День российского студенчества*

8 февраля – День российской науки*

Февраль - Бал лучших студентов*

Март – Традиционный ежегодный фестиваль 
студенческого творчества «Весна в Тимирязевке» - 2020*
29 учебный корпус, начало в 18:00

21 марта – День открытых дверей Университета, 
Большой актовый зал университета, 
29 учебный корпус, начало в 10:00

Экзаменационная сессия**
для обучающихся по программам бакалавриата:
101-104 группы: с 13.01.2020 по 19.01.2020
105, 106, 201-406 группы: : с 13.01.2020 по 26.01.2020

* - место и время уточняется, следите за наши анонсами на официальной странице Вконтакте
** - согласно графику учебного процесса 2019-2020 учебного года
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Анонсы

Электронная 
версия


